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本日の出席率７４.４％：会員数４９名・出席２８名・欠席１２名・出席規定免除会員７名・ビジター１名

前々回の修正出席率９３.０２％：出席２６名・メークアップ９名・出席規定免除会員出席５名

　先週、 例会終了後の新入会員歓迎会には、 ３０名を超す会

員に集まっていただき、 新入会員との良い懇親の機会になりま

した。

　入会式の時、新しく入られた二人の襟に着けて差し上げたバッ

ジは、 ロータリーのシンボルマークの、 ６本のスポークと２４の歯

で構成された、 歯車をデザインしたものです。 デザインについ

ての公式の解釈は無いようですが、 ６本のスポークは、 ６大陸、

６大州を、 ２４の歯は２４時間を意味し、 世界中のロータリークラ

ブ会員が常に連携していることを表しているという説には説得力

があると思います。 このバッジを着用していれば、 国内外を問

わず何処のロータリークラブ例会にも出席することが出来ます。
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”アットホーム” 中央で良かった！

１．例会変更
　　　＊佐世保東南ロータリークラブ

　　　　日時　６月２６日 （水） １８：３０～

　　　　　　　　ホテルオークラ JR ハウステンボス

２．来信
　　　■ガバナーエレクト事務所

　　　　 ・ 地区名簿校正のお願い

佐世保北ＲＣ　小西 研一様
先月城島高原ホテルで開催しました北ＲＣ創立３５周年記念

式典の際には貴クラブよりお祝金を頂戴し、 誠にありがとうご

ざいました。 本日はよろしくお願いいたします。

崎元 英伸会長・野村 和義副会長・芥川 圭一郎幹事
佐世保北ＲＣ小西 研一様のご来訪を心より感謝申し上げま

す。 ６月も下旬になりましたが、 いまだ梅雨入りしておりませ

ん。 佐世保市の貯水率が気になりましたが８７． ６％でした。

何％以上が安心できる数字か分かりませんが、 節水につと

めていきたいと思います。

本日が、 アゼリアで行われる本年度最後の例会となります、

一年を振り返っての卓話です。 最後までよろしくお願いしま

す。

指山 康二君
ついにこの日が来ましたね！崎元会長、 野村副会長、 芥川

幹事、 最終の例会一年間おつかれ様でした。 芥川幹事から

ニコニコ目標足りないからと頼まれましたのでニコニコします。

また、 只今、 東京五輪チケット発表待ち、 当たるのを願いニ

コニコします。

井上 亮君
結婚記念日のお花ありがとうございました。 ４０回目の記念で

した。 金婚式目指して長生きします。

崎元 英伸君
予算でニコニコを９０万円で計上してましたので、 一年の感

謝を込めて。

野村 和義君
一年間大変お世話になりました。 会員皆様の心温まる御支

援ご協力に感謝いたします。

芥川 圭一郎君
先週の土曜日に、 第５回まちなかウォーキングスタンプラリー

を開催しました。 昨年より参加者も多く、 無事に終える事が

出来、 ほっとしています。 本年度もご参加いただきました崎

山さん、 ありがとうございました。 ニコニコします。

吉野 英樹君
佐世保北ＲＣ小西様のご来訪、 心より歓迎いたします。 特に

ウォークラリーでは実行委員メンバーとしてとても動いてもら

い、 またアドバイスもいただき、 心強い限りでした。 その打ち

上げを北クラブの交代式の日に行うのは決して悪意ではござ

佐世保北ＲＣ　小西　研一様
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会計 馬場 貴博君
　本年度、会計をさせて頂きましたが、

特別心配することも無い一年間であり

ました。ただ、将来的にはニコニコは

今の形ではない別の会計の形で出来る

ようになればと思います。

■ 会員卓話 ■

副会長 野村 和義君
　１年間、会員皆様方には大変お世話

になりました。皆様方のご支援ご協力

を心より感謝申し上げます。次年度も

素敵な１年でありますよう、ご祈念申

し上げます。ありがとうございました。

本日の合計　　　　   70,001 円

本年度の累計　　　  900,001 円

いませんので、 悪しからずご了承ください。

馬渡 圭一様
小西先生、 いつもお世話になっております。 ご来訪ありがと

うございます。

さて、 先週、 次年度の親睦委員会のメンバーにて納涼例会

の会場の下見に行って参りました。 ご参加頂いた皆様には

お忙しい所、 お時間を頂きありがとうございました。

会員一同
崎元会長、 佐世保市交通安全協会の会長ご就任おめでとう

ございます。 ロータリーの会長が終ろうとしている時に新たな

会長を引き受ける崎元さんの心意気に感銘し全員でニコニコ

します。

夜例会での事前飲酒のメンバー一同
夜例会、 ドリンク代の残金をニコニコします。

幹事 芥川 圭一郎君
　多分、指名委員会が始まって少し

たってから、崎元会長より幹事のご依

頼を受けました。私で良ければという

ことでお受けしました。

　そして、１１月の年次総会を経て、

いよいよ、被選理事会がスタートしました。前年度、副幹

事をさせていただいていたので、なんとなくの流れは分かっ

ているつもりでしたが、いざ始まると分からない事ばかり

で、当然、会長・副会長へご相談しながらでしたが、手探

りで進めていきました。

　７月までは、前年度副幹事・幹事予定者ということで、

本年度・次年度が入り交じりバタバタとしておりました。

そんな中、４月に行われました、地区研修・協議会では、

前年度も出席をさせていただいていましたが、本年は必要

に応じての参加だったので、身に入ったような気がしまし

た。今まで手探りで準備してきたことが、地区研修・協議

会で改めて確認が出来良かったです。それと準備段階の３

月より始まった市内８ロータリー会長・幹事会も各クラブ

の会長さんの生の声を聴くことが出来、参考になりました

し、また、年当初の市内クラブさんの例会を訪問させてい

ただき、他クラブさんとの違いにも気付くことが出来まし

た。そして、７月より本格的に年度がスタートしてからは、

各委員長さんのご協力のもと事業を推進してきまいた。幹

事職をさせていただき、ロータリーの仕組みなどが多少理

解できるようになったような気がします。幹事の声がかかっ

た方は、ぜひ引き受けていただき、新たな体験をしていた

だきたいと思います。最後になりますが、一年を通じて、

会員の皆さまのご協力のもとどうにか終えることが出来そ

うです。本当にありがとうございました。また、崎元会長・

野村副会長・山口副幹事のチーム崎元で活動をさせていた

だき、楽しい一年を過ごさせていただきました。ありがと

うございました。これからも、よろしくお願いします。

会長 崎元 英伸君
　退任のご挨拶をする時になりまし

た。至らぬ会長の私を１年間支えてく

ださった会員の皆さん、有難うござい

ました。役員、理事を務めて頂いた皆

さんには、平成２９年１１月の第１回

被選理事会から２０か月もの長い間お

付き合いいただき、大変なご苦労をおかけしました。只々

感謝申し上げます。

　より楽しく、家族的なクラブ運営を目指しました。「出席

率の向上」や「退会防止」は重点目標としましたが、私の

力不足で、思うような成果には至りませんでした。この一年、

国旗とロータリー旗を背にして、違った角度から毎週の例

会を見ることが出来、大変な勉強をさせていただきました。

一緒にひな壇に座って支えていただいた、芥川幹事、野村

副会長にも心から感謝いたします。佐世保中央ロータリー

クラブがより結束感に満ちたクラブに成るよう、今後も努

めて参りたいと思っていますので、よろしくお願いします。

ＳＡＡ： 田中 啓輔君　

次回例会／６月２７日１８:３０～


	1351.pdfＨＰ用
	1351-2.pdfＨＰ用

